

« Sculpture sur ballon » :

Une animation tout public!

Souvent considérée comme une discipline magique, la sculpture sur ballon est l'animation idéale pour tous les enfants. Elle reste indémodable! Imaginez le plaisir lorsque, par simple torsion et assemblage, des ballons prennent vie dans des formes les plus diverses, singe, perroquet, fleur, épée, chapeau, souris...

Ces sculptures de folie, réalisées au gré des envies des enfants, leur seront offertes tout simplement. Chacun repartira avec un phoque, une pieuvre, un cygne, une girafe ou une autruche grandeur nature! Bénédictine notre sculpteur sur ballon a travaillé avec de grandes agences événementielles et a animé les fêtes de grandes sociétés à Paris et sa région, que ce soit pour des animations publiques (foires, expositions, salons, congrès) ou privées (arbre de Noël, comité d'entreprise, fête de villages et associatives, inaugurations, mariages, baptêmes, communions, anniversaires...)

